

**Sitzung des Europakomitees
in Köthel am 06.03.2024
Bericht AK Frankreich**

Am 30.11.2023 fuhren fünf Bürger- und Bürgerinnen aus dem Amt Trittau mit einem Kleinbus zum Weihnachtsmarkt in Saint Julien de Concelles und zwei weitere Bürger machten sich mit dem Flugzeug auf den Weg. Bepackt war der Bus mit Glühwein, etwas Weihnachtsbier und selbstgebastelter Weihnachtsdekoration von vielen kreativen Helfern.

Am Abend gegen 20 Uhr kam der Kleinbus in Saint Julien an und alle Teilnehmer/innen wurden von ihren Gastfamilien abgeholt. Nach der langen Reise konnte man den Freitag als Ruhetag genießen und man machte unterschiedliche Unternehmungen mit den Gastgebern.

Am Samstag, 02.12.2023, wurde um 11 Uhr der Weihnachtsmarkt eröffnet. Im Zelt gab es auch einen kleinen Stand des Comitée de Jumelage und einen Stand mit einer Abordnung aus Totton in Großbritannien. Am Mittag begrüßte der Bürgermeister Thierry Agasse alle Helfer/innen aus dem „Europa-Zelt“ mit einem Sekt. Dazu wurde ein kleines Tischfeuerwerk zum 25. Geburtstag des Weihnachtsmarktes durch den Vorsitzenden des Comitée de Jumelage, Laurent Chardron, entzündet.

Nach einem sehr belebten und erfolgreichen Markttag fand am Abend ein gemeinsames Abendessen mit den Mitgliedern des Comitée de Jumelage statt.

Um 17 Uhr am Sonntag war der Glühwein verkauft und auch die Weihnachtsdekoration hatte sich ausgedünnt.

Am Montag begaben sich alle auf die Rückreise (Minibus und Flugzeug) und kamen spät abends zu Hause an.

Es war wieder eine erfolgreiche Aktion, die trotz aller Anstrengungen sehr viel Spaß gemacht hat. Man erwartet – wie immer - unser Erscheinen auch in 2024, da angeblich der „Vin chaud“ des deutschen Standes am besten schmeckt.

Der Weihnachtsmarkt findet am ersten Adventswochenende am 30.11. und 01.12.2024 in St. Julien de Concelles statt

Im Dezember 2023 haben wir wieder Weihnachtsgrüße nach Frankreich geschickt.

Die Reise in unsere Partnergemeinde Sèvre & Loire findet vom 07.05.2024 – 11.05.2024 (Di – Sa) statt. Es wird eine Gruppe von 25 Personen nach Frankreich fliegen und sechs Personen fahren mit dem Auto.

Der Arbeitskreis hat sich im Januar getroffen. Wir haben entschieden, als Gastgeschenk einen Präsentkorb mit Spezialitäten aus unserer Region zu überreichen.

Laurent Chardron ist an uns herangetreten und hat mitgeteilt, dass es zu teuer sei, wenn man in einem Jahr zwei Fahrten in ein Partnerland macht. Er hat eine Liste erstellt, aus der ersichtlich ist, wann die Franzosen, Engländer und Deutschen sich treffen. Danach fahren wir auch im nächsten Jahr nach Frankreich und empfangen die Engländer. Ab 2026 passt es dann mit dem Rhythmus.

Hier die Liste der Rotation:

	Deutsche empfangen die Franzosen	Deutsche empfangen die Engländer	Deutsche fahren nach Frankreich	Deutsche fahren nach England
2024			x	x
2025		x	x	
2026	x			x
2027		x	x	


- Gaby Pulst -